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Missão chinesa chega a goiás para conhecer 
potencialidades no cultivo de arroz
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Vice-governador Daniel Vilela recepcionou comitiva da China, nesta segunda-feira (22/01), 
que vai estudar parcerias tecnológicas e comércio internacional do grão produzido no estado
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Missão chinesa chega a Goiás para conhecer 
potencialidades no cultivo de arroz
goiás tem potencial 

para ser autossufi-
ciente no cultivo de 

arroz, com mais de 280 mil 
hectares aptos a começa-
rem imediatamente a pro-
dução. O cenário chamou 
atenção da Embaixada da 
China no Brasil, que propi-
ciou missão de especialis-
tas agrícolas da Universi-
dade de Yunnan, referência 
chinesa no assunto. Nes-
ta segunda-feira (22/01), 
a comitiva foi recebida, 
no Palácio Pedro Ludo-
vico, pelo vice-governa-
dor Daniel Vilela. 

“Os representantes chi-
neses terão, ao longo des-
sa semana, uma agenda 
para conhecer o que há de 
mais moderno em tecno-
logia de produção de arroz, 
seja por irrigação de terras 
altas, com o pivô central, 
ou por inundação, que nós 
temos aqui também”, des-
tacou o vice-governador.

Daniel Vilela ainda fri-
sou que a China é o maior 
parceiro comercial de Goi-
ás, recebendo 70% das 
exportações goianas. “Nós 
acreditamos que há mui-
to potencial para crescer 
e, naturalmente, o arroz 
ser mais um produto com 
o qual possamos estabe-
lecer parcerias interna-
cionais”. A missão chinesa 
continua até a próxima 

quinta-feira (25/01), com 
visitas às principais lavou-
ras e centros de pesquisa.

O líder da comitiva chi-
nesa, professor e presiden-
te da Universidade Ynnan, 
Zhu Youyong, se mostrou 
entusiasmado com mis-
são. “É uma viagem longa 
até aqui, mas ao chegar já 
parece que estamos en-
tre amigos de longa data. 
Temos interesses em as-
suntos comuns e isso nos 
aproxima. Estamos anima-
dos em poder ver todo o 
conhecimento de vocês no 
que diz respeito a cultura 
do arroz”, disse. 

Terceiro no ranking do 

país em produção de grãos 
variados, Goiás tem cerca 
de 16 mil hectares desti-
nados ao arroz. A previsão 
para os próximos anos é 
chegar a 100 mil hectares 
de lavoura do grão, sendo 
que as principais cidades 
produtoras são Flores de 
Goiás e Luiz Alves – juntos, 
os dois municípios ultra-
passaram a marca de 86 
mil toneladas produzidas. 

Busca por 
autossuficiência

Trabalhos de pesqui-
sa da Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária 

(Embrapa) Arroz e Feijão 
e da Agência Goiana de 
Assistência Técnica, Ex-
tensão Rural e Pesquisa 
Agropecuária (Emater) 
têm colaborado para am-
pliar a produção goiana. 
A expectativa, segundo o 
secretário de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento, 
Pedro Leonardo, “é conse-
guir ampliar a produção 
em dois a três anos para 
garantir a autossuficiência 
em relação à produção e 
ao consumo do grão”. 

Dessa forma, a missão 
chinesa, na opinião do lí-
der da pasta, é extrema-
mente proveitosa, “para 

entender quais deman-
das e características são 
buscadas pela China para 
desenvolver um produto 
nessas condições”. 

Segundo o chefe-geral 
da Embrapa Arroz e Feijão, 
Élcio Guimarães, “nos anos 
1970, Goiás era autossu-
ficiente em produção do 
grão, mas ao longo dos anos 
a cultura de milho e soja 
foi ganhando mais espaço”. 
Agora, a intenção é recu-
perar a condição de produ-
zir o bastante para suprir o 
mercado interno e exportar 
o excedente.  “O arroz, pe-
los custos de produção e 
o preço, é a cultura mais 

rentável que existe. Não 
tem soja, não tem milho, 
não tem algodão: nenhu-
ma cultura no estado de 
Goiás é tão rentável como 
o arroz hoje”, explicou.  

O presidente da Agro-
defesa, José Caixeta Ra-
mos, completou que Goi-
ás está preparado para 
produzir um arroz de pri-
meira qualidade em nível 
mundial. “Sanitariamente, 
nós temos técnicos ca-
pacitados para elaborar, 
buscar informações e rea-
lizar pesquisas junto com 
a Embrapa e Emater, para 
que tenhamos as medidas 
fitossanitárias importantes 
para prevenir as doenças e 
pragas dessas lavouras”.

Vice-governador 
daniel Vilela 
recepcionou 
comitiva da 
China, nesta 
segunda-feira 
(22/01), que vai 
estudar parcerias 
tecnológicas 
e comércio 
internacional do 
grão produzido 
no estado 
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Vice-governador Daniel Vilela recebe comitiva chinesa para apresentar produção de arroz e potencialidades do cultivo em Goiás

saúde

Hecad celebra um ano da cirurgia de separação 
das gêmeas Valentina e Heloá

O Hospital Estadual da 
Criança e do Adolescen-
te (Hecad) realizou nesta 
segunda-feira (22/01) so-
lenidade em reconheci-
mento aos profissionais de 
saúde que participaram da 
cirurgia de separação das 
gêmeas Valentina e Heloá. 
“Buscamos reconhecer e 
valorizar as pessoas que, 
com a sua expertise, foram 
fundamentais para asse-
gurar a saúde e o desen-
volvimento não só da Va-
lentina e da Heloá, mas de 

todos os nossos pacientes”, 
afirmou a diretora-geral 
do Hecad, Mônica Costa.

Um ano após o pro-
cedimento de altíssima 
complexidade, as irmãs 
já caminham sozinhas, se 
alimentam normalmente 
e tem desenvolvimento 
neurológico adequado 
para a idade. “Foi uma ben-
ção em nossas vidas con-
seguir realizar o tratamen-
to inteiramente pelo SUS e 
ver minhas filhas tão bem, 
descobrindo uma nova for-

ma de viver e crescendo 
com saúde. Mudou toda a 
realidade da nossa família”, 
contou o pai das siamesas, 
Fernando de Oliveira.

“Nós fizemos questão 
de estar aqui presentes 
com as meninas e manifes-
tar a nossa gratidão a todo 
carinho e cuidado que a 
Valentina e a Heloá rece-
beram de toda a equipe do 
Hecad. Sabemos que sem 
o suporte multiprofissio-
nal do hospital nada disso 
seria possível”, afirmou a 
mãe, Valdirene Prado. Mais 
de 50 profissionais de 
saúde de diferentes áreas 
receberam certificados de 
reconhecimento emitidos 
pela Câmara dos Deputa-

dos durante o evento.
Segundo o cirurgião 

pediátrico Zacharias Calil, 
a recuperação e o desen-
volvimento das meninas 
é surpreendente. “O caso 
da Valentina e da Heloá 
se diferencia de todos os 
outros que já conduzi pelo 
resultado tão positivo em 
um espaço de tempo tão 
curto. É surpreendente a 
evolução delas após a ci-
rurgia e a independência e 
a autonomia que elas con-
quistaram”, afirmou.

O médico ressaltou a im-
portância da equipe para o 
sucesso da cirurgia e a recu-
peração das gêmeas. “Vocês 
são heróis. São mestres de 
sabedoria e arte que com 

ciência e dedicação enfren-
taram um desafio sem igual, 
oferecendo duas chances de 
ser feliz onde havia uma só”, 
disse o cirurgião que con-
duziu o procedimento de 
separação das irmãs.

Valentina e Heloá nas-
ceram unidas pelo tórax, 
abdômen, bacia, fígado, 
intestino e genitálias. As 
gêmeas foram separadas 
em janeiro de 2023 após 

cirurgia com mais de dez 
horas de duração. Além do 
procedimento cirúrgico de 
separação, foram realizados 
no Hecad: implantação de 
expansores de pele, acom-
panhamento psicológico e 
de neurologia pediátrica, 
além de fisioterapia. As 
irmãs receberam alta 51 
dias após a realização da 
cirurgia e seguem em trata-
mento na unidade de saúde.
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Crianças participaram de solenidade no 
hospital. Siamesas já caminham sozinhas e têm 
evolução surpreendente, segundo os médicos
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Caiado defende fim das “saidinhas” e 
controle rígido do sistema penitenciário

em entrevista à Band-
News nesta segunda-
-feira (22/01), o go-

vernador Ronaldo Caiado 
defendeu o fim das cha-
madas “saidinhas tempo-
rárias” e o controle rígido 
do sistema penitenciária 
como forma de enfrentar a 
crise da segurança pública 
vivida em alguns estados 
do país. O tema voltou ao 
centro do debate após a 
morte do policial militar 
Roger Dias da Cunha, dia 
7 de janeiro, em Belo Ho-
rizonte, baleado na cabeça. 
O suspeito do crime estava 
foragido da Justiça por não 
retornar ao presídio após a 
“saidinha” de Natal.

Em Goiás não houve 
liberação ampla de pre-
sos no fim do ano e cada 
caso foi analisado pela 
Justiça de maneira indivi-
dual. Como consequência, 
nenhum dos detentos que 
tiveram o benefício conce-

dido no estado deixou de 
retornar ao presídio. Caia-
do explicou que o controle 
rígido do sistema peniten-
ciário é uma das principais 
medidas de combate ao 
crime organizado. “Não po-
demos dar espaço a essas 
saídas, principalmente 
neste momento de exce-
ção em que o país vive. 
O brasileiro nunca viveu 
sob ameaça do crime 
como estamos assistindo 
hoje”, alertou o chefe do 
Executivo goiano.

De acordo com dados 
dos órgãos estaduais do sis-
tema penitenciário, do total 
de 56.924 presos que tive-
ram o benefício concedido 
pela Justiça em 18 unidades 
da Federação, 2.741 não re-
gressaram após as festas de 
fim de ano. Neste contexto, 
o governador reiterou a ne-
cessidade de urgência na 
votação do Projeto de Lei 
(PL) 2.253/2022, que o pre-

vê o fim das liberações tem-
porárias de presos, mas está 
parado na Comissão de Se-
gurança Pública do Senado.

Participação 
dos estados

Considerando a reali-
dade específica de cada 
região do país, Caiado des-
taca a participação dos es-
tados nas discussões sobre 
o tema. “Esse debate deve 
ser feito chamando os go-

vernadores e os coman-
dantes das polícias. Cada 
estado tem uma realidade. 
Existem regiões de fron-
teira, regiões litorâneas, 
temos a Amazônia”, exem-
plificou o gestor goiano ao 
alertar sobre o avanço do 
crime organizado na flo-
resta brasileira.

Após redução constante 
dos índices criminais nos 
últimos cinco anos, Goiás 
tem se consolidado como 
referência nacional em se-

gurança pública. Em con-
trapartida, outras regiões 
do país sofrem com o avan-
ço da criminalidade. Segun-
do levantamento realizado 
pelo Datafolha em dezem-
bro, temas como segurança 
pública e violência estão 
entre as principais preocu-
pações dos brasileiros, atrás 
apenas da saúde.

“Não se tem segurança 
pública na maioria dos es-
tados onde os governado-
res têm autoridade apenas 

sobre algumas áreas. Onde 
está o estado democrático 
de direito?”, questionou o 
gestor goiano. Caiado res-
saltou que a suspensão 
das visitas íntimas em Goi-
ás é outra medida central 
para o controle do sistema 
penitenciário. Ele também 
falou da integração entre 
as forças de segurança do 
estado, investimento em 
qualificação, tecnologia e 
inteligência.

Legislação penal
Podem receber auto-

rização para saídas tem-
porárias aqueles presos 
que cumprem pena em 
regime semiaberto ou que 
realizem trabalho externo 
tendo usufruído de pelo 
menos uma saída especial 
nos últimos 12 meses. Não 
têm direito à saída espe-
cial os custodiados que 
estejam sob investigação, 
respondendo a inquérito 
ou que tenham recebido 
sanção disciplinar. As libe-
rações são regulamenta-
das pela Lei de Execução 
Penal e geralmente ocor-
rem em datas comemora-
tivas específicas. Os presos 
são proibidos de frequen-
tar bares e casas noturnas 
e devem ficar no endereço 
informado à Justiça.

em entrevista à Bandnews, 
governador explica medidas 
adotadas em Goiás que garantiram 
a redução consistente nos 
índices de criminalidade
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Ronaldo Caiado sobre medidas para enfrentar crise na segurança: “Esse debate 
deve ser feito chamando os governadores e os comandantes das polícias”

alego

Um terço dos parlamentares estaduais se posiciona 
como pré-candidatos a prefeito nas eleições de 2024

Nos municípios onde há 
possibilidade de segundo 
turno, a data reservada é do 
dia 27 de outubro, último 
domingo do mês.  Como 
ocorre todos os anos, desta 
vez também haverá depu-
tados estaduais que serão 
candidatos a prefeito. Um 
nome que tenta ser o can-
didato da base do Governo 
em Goiânia é o presidente 
da Alego, o deputado Bru-
no Peixoto (UB).

O deputado Renato 
de Castro (UB), impedido 
por seu partido (à época, 
o MDB) de concorrer à 

reeleição em 2020, ago-
ra tenta voltar à Prefei-
tura de Goianésia.

Dra Zeli (UB), que foi 
eleita deputada pelo 
PRTB, já foi cotada para 
ser candidata em Valpa-
raíso de Goiás. Ela já foi 
vice-prefeita do municí-
pio de 2017 até fevereiro 
2023, quando assumiu o 
mandato de deputada.

Amauri Ribeiro (UB) já 
afirmou que foi sondado 
para concorrer à Prefei-
tura de Trindade, mas vai 
apoiar a reeleição do pre-
feito Marden Junior. Os três 

primeiros suplentes do UB 
são Rubens Marques, Álva-
ro Guimarães e Dr. Antônio.

Em Rio Verde, o depu-
tado Karlos Cabral (PSB) 
confirma que é pré-candi-
dato a prefeito. O primeiro 
suplente do PSB é o verea-
dor Willian Panda.

Em Itumbiara, o de-
putado Gugu Nader 
(Agir) já disse várias 
vezes que deve ser can-
didato a prefeito.

Rosângela Rezende 
(Agir) pode ser candidata 
a prefeita de Mineiros, re-
petindo as trajetórias do 

seu pai, Agenor Rezende, 
e de sua mãe Laci. Os su-
plentes do Agir são Felli-
pe Eduardo Faria Fonseca 
e Gilmar Alves.

Em Anápolis, o deputa-
do Antônio Gomide (PT) é 
pré-candidato a prefeito 
(ele já foi prefeito de 2009 
a 2014) e o deputado 
Amilton Filho (MDB) pode 
ser candidato na cidade ou 
poderá ceder a vez para o 
suplente de deputado fe-
deral Márcio Correa (MDB). 

Issy Quinan (MDB), que 
foi prefeito da cidade 
de Vianópolis de 2013 a 
2020, pode entrar nova-
mente na disputa.

Em Inhumas, Lucas Calil 
(MDB) pode ser candidato. 
Os suplentes do MDB são, 
pela ordem, Thiago Alber-
naz, Francisco Oliveira e 

Henrique Arantes. Já os 
dois primeiros suplentes 
do PT são Fabrício Rosa e a 
vereadora Kátia Maria.

Ex-prefeito de San-
ta Bárbara de Goiás e de 
Trindade, o deputado Dr. 
George Morais (PDT) é no-
vamente pré-candidato à 
Prefeitura de Trindade (ele 
foi prefeito no município 
de 2001 a 2008). O suplen-
te pedetista na Alego é o 
vereador Marinho Câmara.  

O deputado Gustavo Se-
bba (PSDB) é pré-candida-
to à Prefeitura de Catalão 
e deve ter como adversário 
o ex-prefeito Velomar Rios 
ou o deputado estadual 
Jamil Calife (PP). A suplen-
te de Gustavo é Eliane Pi-
nheiro (PSDB) e o suplente 
de Jamil é o vereador Ma-
grão, da Rádio Clube (PP). 
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ãoa data de 6 de outubro está reservada para 
a realização do primeiro turno das eleições 
para prefeito e vereador em 2024
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GoiásFomento liberou R$ 266,58 milhões 
em financiamentos nos últimos cinco anos

O Governo de Goiás, 
por meio da Goiás-
Fomento, liberou 

o montante de R$ 266,58 
milhões em financiamen-
tos nos últimos cinco anos, 
beneficiando 8.180 micro 
e pequenos empreende-
dores goianos. Em 2023, 
a Agência de Fomento fir-
mou 1.035 contratos de 
empréstimo, totalizando 
R$ 40,79 milhões, geran-
do e/ou mantendo 1.804 
empregos diretos. No ano 
passado, as operações 
voltadas ao microcrédito, 
com valor de até R$ 21 mil 
por contrato, no âmbito do 
Programa Mais Crédito, so-
maram R$ 6 milhões em 
valores contratados.

O presidente da Goiás-
Fomento, Eurípedes José 
do Carmo, ressalta que a 
instituição financeira tem 

cumprido seu papel, que 
é apoiar e fomentar o de-
senvolvimento econômi-
co e social de Goiás, por 
meio da oferta de crédito 
a micro e pequenos em-
preendedores. Ele lembra 
que, no caso do Programa 
Mais Crédito, os empreen-
dedores goianos contam 
com taxas de juros sub-
sidiadas, sob a forma de 
equalização e/ou aval nas 
operações, através do Fun-
do de Equalização para o 
Empreendedor (Fundeq). 
Em algumas situações, os 
subsídios chegam a 100% 
do valor dos juros e, em al-
gumas hipóteses, o toma-
dor do financiamento se 
beneficia simultaneamen-
te dos dois subsídios.

A Agência de Fomento 
também tem ampliado a 
atuação municipalista, ao 

formalizar convênios com 
Prefeituras Municipais 
visando fomentar o em-
preendedorismo nas lo-
calidades goianas, através 
da oferta de crédito e da 
captação de recursos para 
serem aportados no Fun-
deq. “Essa atuação muni-
cipalista, em parceria com 
as Prefeituras, beneficia os 
empreendedores locais, 
gerando emprego e renda 
nas regiões”, pondera Eurí-
pedes do Carmo.

Outra ação desenvolvi-
da em 2023 foi a “Goiás-
Fomento nos Bairros”, que 
levou uma equipe de téc-
nicos da instituição finan-
ceira, voltada para os aten-
dimentos itinerantes, junto 
com a oferta de crédito. 
Essas profissionais divul-
garam as linhas de crédito 
disponíveis e orientaram 
os microempreendedo-
res sobre como proceder 
na hora de pleitear um 
empréstimo. O trabalho, 

realizado nos bairros de 
Goiânia, propiciou a apro-
ximação da Agência com 
clientes potenciais. Tam-
bém durante o ano passa-
do, técnicos da Agência de 
Fomento percorreram pra-
ticamente todo o Estado 
realizando visitas a empre-
endedores. Eles participa-
ram de eventos (feiras, ex-
posições e seminários) em 
diversos municípios, onde 
apresentaram as linhas de 
crédito disponíveis para o 

setor produtivo goiano.

Segmento 
agropecuário

O segmento agrope-
cuário conta com a linha 
“Produtor Empreendedor”, 
voltada especificamen-
te para o produtor rural. 
Em 2023, foram conce-
didos R$ 6,7 milhões em 
financiamentos para este 
segmento produtivo, com 
contratos no valor médio 
de R$ 66,8 mil. Esta linha 
de crédito conta com ju-
ros subsidiados, sob a for-
ma de equalização e com 
recursos do Fundeq. Em 
2023, foram contratados 
101 financiamentos do 
“Produtor Empreendedor”, 
sendo que nessas opera-
ções a garantia do Fundo 
somou R$ 1,4 milhão. 

Com base nos financia-
mentos liberados no ano 
passado, a GoiásFomen-
to estima que foram ge-
rados e mantidos 1.804 
empregos diretos no es-
tado em 2023, contem-
plando empreendedores 
dos  municípios em todas 
as regiões  de Goiás.

em 2023, a agência de Fomento 
concedeu empréstimos no total de 
r$ 40,79 milhões, com 1.035 contratos 
firmados e 1.804 empregos diretos 
gerados e/ou mantidos
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Técnicos da GoiasFomento atendem empreendedores em Goiânia e no interior 
do estado com oferta de crédito com juros baixos e prazos longos para pagar

ÁGua Limpa e BRiTâNia 

Agehab cadastra imóveis para regularização fundiária

O Governo de Goiás, por 
meio da Agência Goiana 
de Habitação (Agehab), 
inicia nesta terça-feira 
(23/01) processo de ca-
dastramento de famílias 
moradoras de imóveis que 
serão regularizados nos 
municípios de Água Limpa 
e Britânia pelo programa 
Pra Ter Onde Morar – Es-
critura. A etapa demanda 
colaboração dos benefici-
ários porque é o momen-

to em que as equipes da 
Agehab visitam as casas 
para recolhimento dos do-
cumentos necessários para 
dar prosseguimento à re-
gularização das moradias. 

Em Água Limpa, onde 
serão regularizados cer-
ca de 30 imóveis da Vila 
Mutirão, o trabalho de 
cadastramento se inicia 
nesta terça-feira e segue 
até domingo (28/01). Já 
em Britânia, que terá 88 

imóveis regularizados do 
loteamento Tempo Novo, 
o levantamento será reali-
zado da próxima segunda-
-feira (29/01) à segunda-

-feira seguinte (05/02). “É 
importante que as famílias 
recebam nossas equipes, 
de preferência já com os 
documentos necessários 

separados para facilitar e 
agilizar o trabalho”, ressal-
ta o presidente da Agehab, 
Alexandre Baldy.

Entre a documentação 
necessária estão docu-
mentos pessoais de todos 
os moradores do imóvel, 
comprovante de renda 
dos integrantes da família, 
comprovante de endereço 
e documentos dos imóveis 
(veja relação completa de 
documentos válidos no 
serviço). Segundo Baldy, 
por questões de seguran-
ça os cadastradores apre-
sentam identificação. “Se 
caso houver dúvida da 
veracidade da identifica-
ção apresentada, a Agehab 

disponibiliza contatos para 
que o morador possa fazer 
a verificação”, explica.

Em ambos municípios, 
a Agehab contratou a em-
presa Mendes & Borges 
Engenharia para fazer o 
trabalho. Dúvidas sobre a 
identidade dos cadastra-
dores podem ser tiradas 
pelo telefone (62) 3096-
5066. As famílias que pre-
ferirem também podem 
agendar as visitas por meio 
do telefone de contato do 
Atendimento Social (62) 
98205-9845. O número re-
cebe ligações telefônicas e 
mensagens de WhatsApp, 
com atendimento em ho-
rário comercial.
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Famílias moradoras das propriedades serão 
visitadas nos próximos dias por equipes da 
agência para levantamento de documentos 
necessários para emissão de escrituras
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Esquina 62
Com um ambiente super aconchegante, o local 
é a escolha certa para quem ama boa comida e 
um happy hour de dar água na boca. Reunindo 

brasilidade, música cultural, clima familiar, 
o Esquina 62 possui duas unidades: uma no 

Jardim Luz, em Aparecida, inaugurada em 
dezembro de 2021, e outra no Parque Amazônia, 

inaugurada em agosto de 2023. Com um 
cardápio diversificado, bebidas geladas, drinks 
deliciosos, petiscos irresistíveis e um camarão 

de primeira, o Esquina 62 oferece o melhor 
da gastronomia local e nacional. Criado pelo 

empresário Sérgio de Sousa, o Esquina 62 conta 
com briquedotecas nas duas unidades e espaços 

amplos para proporcionar uma experiência 
inesquecível aos clientes. Além dos pratos 

tradicionais, sendo 90% deles por produção 
própria e música ao vivo, o destaque da casa é o 
“Quarteto 62”, um prato composto por disco de 
carne,almôndegas, bolinho de arroz e pastel de 

queijo ou de carne (de acordo com a vontade do 
cliente) . Esse é o prato preferido dos clientes,  

uma explosão de sabores e o mais pedido.

Rio MERcato
O antigo Esquina Mercatto agora se chama 

Rio Mercato. Um bar conceito inspirado 
no Rio de Janeiro que chega repleto de 

novidades, incluindo o novo menu executivo 
da casa, que oferece uma diversidade de 
opções, compreendendo entrada, prato 

principal e sobremesa. Os valores variam de 
R$39,90 a R$64,90, de segunda a sexta-feira, 

das 11h às 15h. Uma das opções para quem 
optar por almoçar no Rio Mercato durante a 

semana é se deliciar com uma entrada de mini 
pastéis, uma picanha grelhada acompanhada 

de arroz, farofa de bacon e vinagrete, além 
de uma sobremesa que pode ser mousse de 

chocolate ou pudim de leite condensado. 
Confira o cardápio completo no link: https://

www.instagram.com/riomercatobar/ | @
riomercatobar  

 Volta às aulas
Reconhecendo a educação como um 

instrumento fundamental para a transformação 
social e a construção de um futuro melhor, o 

Passeio das Águas Shopping realizará mais 
uma edição da campanha ‘Volta às Aulas’, 

mobilizando seus visitantes e colaboradores 
para doarem materiais escolares a crianças em 

vulnerabilidade social.  Durante o período de 15 
de janeiro a 9 de fevereiro, o Gigante de Goiás 
disponibilizará um ponto de coleta próximo à 

Loja Novo Mundo, onde os visitantes poderão 
doar itens como mochilas, estojos, apontadores, 

colas, borrachas, lápis de cor, canetas, tintas 
guache, cadernos, entre outros materiais.

Nova marca - O 
empresário Jayme Diogo 
participou do lançamento 
da nova marca do primo 
Romulo Diogo, fundador 
e diretor da Padrão RD, 
empresa especializada 
em produções de eventos 
com foco no mercado 
corporativo. O local 
escolhido foi o restaurante 
secreto Lote 17. O coquetel 
sob o comando do Chef 
Lucas Santos abriu o 1º 
momento, recebendo 
apenas familiares, 
colaboradores, amigos e 
parceiros do empresário.

Atrações musicais gratuitas 
- Aparecida Shopping, centro de 
compras, realiza uma programação 
de apresentações musicais gratuitas 
no final de semana, na praça de 
alimentação, a partir das 19h30. Neste 
sábado (20), a cantora Mikaellen Cris, 
agita a galera e no domingo (21), Bruno 
Mazza, finaliza a agenda de shows 
com muita diversão garantida.

Clínica Liêlo - Uma nova era está prestes a começar 
na cidade de Jataí com a inauguração da Clínica Loli. 
Especializada em transtornos do neurodesenvolvimento, 
como Autismo e TDAHa LIÊLO chega para oferecer um 
tratamento diferenciado e especializado aos pacientes de 
todas as idades. Idealizada pelas psicólogas goianas Lígia 
Teixeira e Heloise Dutra, a clínica surge como um sonho 
realizado, fruto de uma paixão pela psicologia. Ambas 
já atuavam em Goiânia, ajudando crianças com atrasos 
no neurodesenvolvimento a alcançarem seu máximo 
potencial. Agora, elas decidiram trilhar um novo caminho 
e impactar positivamente a vida das famílias de Jataí, 
trazendo a primeira clínica especializada no tratamento do 
neurodesenvolvimento da cidade.

Henry Freitas - Henry Freitas inicia 2024 com 
pé direito! Depois de entrar para o TOP 50 Brasil 
do Spotify com o hit “Tem Café”, o cantor atinge a 
marca de mais de 5 milhões de ouvintes mensais na 
plataforma de streaming. Colecionando números, 
Henry acumula mais de 1,5 milhão de visualizações no 
YouTube e 8 milhões de streams no Spotify. Acha que é 
só isso? Não! Artista debuta no TOP 100 da Billboard.
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surfe

Pedro Scooby e Lucas Chianca vencem 
competição de ondas gigantes em Nazaré

o surfe subiu ao topo 
do pódio em Naza-
ré (Portugal) com 

Pedro Scooby e Lucas 
Chianca, o Chumbinho, 
que venceram a quarta 
edição do Desafio de On-
das Gigantes (Big Wave 
Challenge), competição 
internacional organizada 
pela Liga Mundial de Sur-
fe (WSL). Nesta segunda-
-feira (22), a dupla foi a 
melhor entre outras oito 
equipes, cada uma com 

dois atletas. Os brasi-
leiros somaram 41.16 
pontos, mais de quatro 
de vantagem sobre os 
segundos-colocados, os 
parceiros Nic von Rupp 
(Portugal)  e Clement 
Roseyro (França), que 
somaram 37.81. A Praia 
do Norte, no litoral por-
tuguês, é conhecida por 
ondas que atingem até 

30 metros de altura du-
rante o inverno europeu. 
Hoje, no entanto, os pa-
redões foram de, aproxi-
madamente, 10 metros.

Nascido em Saqua-
rema (RJ), Chumbinho 
surfou a melhor onda da 
competição:cravou nota 
7.83. Além do título, ele ga-
nhou o prêmio de melhor 
performance individual 

masculina, ao somar 23.33 
pontos. Entre as mulheres, 
a carioca Maya Gabeira 
(14.00) superou a franco- 
brasileira Michelle Des 
Bouillons (9.83) e também 
levantou o troféu pelo me-
lhor desempenho femini-
no no Big Wave Challenge.

A competição teve 
duas sessões de três ba-
terias, sendo cada uma 

com participação de três 
duplas. O título de me-
lhor equipe ficou com 
a dupla que somou o 
maior número de pontos 
nas notas individuais. Já 
troféu de melhor desem-
penho individual levou em 
conta a nota mais alta de 
cada participante (valendo 
dois), somada à segunda 
melhor nota (valendo um). 

Carioca Maya 
Gabeira foi a 
melhor entre 
as mulheres na 
praia lusitana
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